
Interrogazione n. 1190
presentata in data 18 dicembre 2008
a iniziativa del Consigliere Romagnoli
“Mareggiate dicembre 2008 e danni sulla costa di Porto San Elpidio e fermana”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere Franca Romagnoli, del gruppo di Alleanza Nazionale,
Premesso:
che nei giorni scorsi violente mareggiate hanno eroso la spiaggia di Porto Sant’Elpidio e di

altre zone del fermano e provocato danni ingenti alle strutture balneari;
che tale situazione si ripete da anni, essendo la zona in questione particolarmente esposta a

tali rischi, e che recentemente sono state ivi realizzate barriere soffolte, con un intervento della
Regione Marche cofinanziato dal Comune di Porto Sant’Elpidio, costato milioni di euro, che nulla
ha risolto visto il verificarsi di gravissimi danni;

Considerato:
necessario provvedere con urgenza alla refusione dei danni subiti dagli operatori onde

consentire loro di organizzarsi per la prossima stagione balneare;
altrettanto doveroso accertare le responsabilità professionali e politiche di chi ha scelto,

voluto, progettato e finanziato l’intervento delle barriere rivelatosi un totale fallimento;
Tutto ciò premesso e ritenuto

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1) cosa intenda fare nell’immediato per consentire il ripristino della normalità e il ristoro dei danni

subiti dagli operatori;
2) come intenda accertare le responsabilità dell’accaduto in riferimento alla recente realizzazio-

ne di barriere rivelatesi del tutto inefficaci;
3) quali studi ed opere si intendano compiere per il futuro per evitare il ripetersi del fenomeno.


